
Economia - G7 Economia, Giorgetti:

"Giusto che si trovi una linea comune per

l'overcapacity cinese"

Verbano-Cusio-Ossola - 24 mag 2024 (Prima Pagina

News) “Risultati? Sicuramente dei buoni intenti”.

“Abbiamo parlato della overcapacity cinese e della necessità di trovare delle corrette regole per bilanciare

sicurezza e libero commercio in una fase nuova della globalizzazione. E’ giusto che a livello di Paesi G7 si

trovi una linea comune, una comune visione e forse magari anche una comune risposta”.  E' quanto ha

dichiarato il Ministro dell'Economia e delle Finanze, Giancarlo Giorgetti, in un momento di pausa del G7 dei

Ministri dell'Economia e delle Banche Centrali, a Stresa (Vco). “Risultati? Sicuramente dei buoni intenti”, ha

aggiunto Giorgetti.

(Prima Pagina News) Venerdì 24 Maggio 2024
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